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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時 令和元年 11 月 30 日（土）午後 2時～3時 30 分 

場 所 亀久保南分館（亀久保町会） 

参加者数 23 人 

 

  

 

主な意見等 

 

参加者 3 点質問をさせていただきます。まず 1 点目が三芳インターのフル

インター化について現状と見通しを教えてください。 

2 点目は先日、台風 19 号と大雨に見舞われた訳ですけど、千葉、

茨城、福島、長野で大きな水害が起きましたが、畳、家具類、電気

製品等の災害ごみが発生し、処理するのに 2、3 年かかると言われ

ています。ふじみ野市で新しくできた焼却炉を使って協力できない

のでしょうか。 

3 点目は、先日毎日新聞に自治体の処理計画整備の急務という記

事がありました。災害ごみの仮置き場が決まっているかが最大のポ

イントだと書いてありました。仮置き場が決まっているのであれ

ば、ハザードマップに載せて周知すれば、道路も渋滞せずにスムー

ズに行くのかなと思います。 

この 3点についてお聞かせください。 

 

市 長 三芳インターのフルインター化ですが、三芳パーキングの用地の確

保が困難になっています。実施主体は三芳町ですが、予定していた

進入路を変更して整備することも考えているようです。本来であれ

ば整備期間を定めていますが、完成する期間を定めず延長というこ
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とでやっているようです。ふじみ野市としては、インターまでの道

路の交通量が増えることが予想されますので、アクセス道路の整備

を考えています。懸念されるのは大井中学校から共販センターまで

の道路で、特に共販センターの交差点は、車線を作って渋滞の緩和

を図っていく予定です。歩道も狭いので、道路の拡幅も考えていま

す。 

 災害ごみの協力の件ですが、被災した都道府県が処理計画を作る

ので、これくらい頼むと要望があれば、災害があった時には協力す

るのが基本ですので、対応していきたいと思います。 

 次に災害ごみの周知の件ですが、場所を決めてしまうと周辺の住

民の反発や、ごみを前もって置かれたり、収拾がつかなくなる可能

性がありますので、事前に周知するのはどうなのかと思っておりま

す。しかし、災害が起きてからでは遅いので、市として想定をして

おります。 

 

参加者 通学路に生垣があり危ない箇所があります。道路課に話をしました

が、対応しているのかどうか教えてください。 

 

参加者 

（会長） 

市からはチラシを作ってもらいました。役員会があるので回覧する

か検討します。自分達でやってもらえればいいのですが、もし、や

ってくれない場合は、こちらの方で考えます。 

 

市 長 自分達でやってもらうのは基本になりますが、回覧した後に手がつ

かない状態であれば、市からも、通行の妨げになって子供が危ない

ので切ってくださいという話しはさせてもらおうと思っています。 

 

参加者 選挙の次の日に開票結果を大井総合支所に聞きに行ったところ、支

所の職員では分からず、選挙管理委員会に電話を取り次いでもらっ

て聞いたことがあります。選挙のあった次の日の朝の 9 時までに

は、大井総合支所に開票結果を紙に張り出して欲しいです。 

 

市 長 開票結果を張り出すことは皆さんにとっても結果がわかり便利だ

と思います。しかし、開票結果を張り出すことは物理的に可能だと

思いますが、公告の規則や公職選挙法の関係もあります。できるか

どうかは今の時点では分かりませんので、持ち帰って、選挙管理委

員会に伝えさせていただきます。 
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参加者 先程の説明の中で、公民館の受益者負担の話は出ていましたが、エ

コパについては出ていなかったので、エコパの受益者負担について

どうなるか教えてください。 

 

市 長 当初は、エコパを作った後に、減免の施設だった旧上福岡の老人福

祉センターを廃止し、新しい施設は減免ではなく有料の施設ですよ

とやりたかった。しかし、土地取得の際に老人福祉センターを先に

閉鎖しなくてはいけませんでした。それによって、有料施設にする

ことができなかった経緯があり、今まで見直せていないのが現状で

す。今後は受益者負担について考えていかなければいけないなと思

っております。 

 

参加者 暗くて空き巣がよく入る地域で私道にLED防犯灯の設置を新規でお

願いしたのですが、認められませんでした。 

 

市 長 基本的には新たに LED 防犯灯を設置することは認めていません。私

道ということなので、一部の家を救うことになり、ちょっと難しい

のかなと思います。 

 

参加者 先程、公民館の建替えの話がありましたが、公民館の両方が使える

ようになるまで、建替え期間中に暫定的にでも移動手段としてバス

の運行ができないのかと思ったのですがいかがですか。 

 

市 長 今のところは、移動手段は皆さんのご負担で、と考えております。

ただし、それぞれの公民館を建替えている間は、近隣の公共施設の

部屋を提供できるように考えています。例えば、大井中央公民館が

使えない期間は、福祉利用ではなくても大井総合福祉センターの会

議室を利用できるように、と考えています。 

 

参加者 カラオケ大会など広いホールでやる場合は、相当な人が集まるの

で、移動手段がないと行けなくなる人が増えるので、期間限定で有

料でもいいからバスの運行はできないですか。 

 

市 長 有料で市の運行となると、料金設定が 100 円～200 円になり、現在

のワゴンと同様に相当な税金の費用負担になると思われます。ご提
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案の主旨は分かりましたので、参考にさせていただきます。 

 

参加者 すぐそこに計画道路ができることになっていますが、いつ頃になり

ますか。 

 

市 長 市内の全域で、都市計画道路が沢山あります。その当時の財政状況

とか道路が拡幅されると便利になり、万が一の災害時に必要である

等いろいろな理由で、当時は計画されています。今の財政状況を考

えると、いつ頃できるかという見通しの話は難しいのかなと思いま

すが、必要な道路については優先順位をつけて整備していきたいと

思います。 

 

 


